

COMUNICADO

4 de septiembre de 2024

POR BLOQUEOS EN PUNTOS ESTRATÉGICOS EN MUNICIPIOS DEL CAUCA, CEO ENFRENTA DIFICULTADES DE ACCESO PARA ATENDER DAÑOS Y EMERGENCIAS EN EL DEPARTAMENTO



Popayán, 4 de septiembre de 2024. Debido a los bloqueos y alteración del orden público presentados durante las últimas horas en puntos estratégicos de acceso y salida en la ciudad de Popayán como el Parque Industrial, Café La Palma, Vereda González, Bellavista, Estación de Servicio TransTambo, semáforos barrio Maria Occidente, Villa del Viento, Sector del Tablazo, Mi Vaquita y Los Faroles; CEO informa a la opinión pública que enfrenta dificultades en la atención de eventuales daños que se presenten en el sistema eléctrico en zona urbana y rural de Popayán y no podrá movilizar sus recursos operativos especializados para atender interrupciones del servicio en subestaciones y líneas de alta y media tensión.

En consecuencia, de presentarse una emergencia en cualquiera de las subestaciones ubicadas a lo largo del Departamento, las brigadas operativas y el centro de control estarían en imposibilidad de maniobrar oportunamente, por cuanto su paso fue restringido en la ciudad de Popayán, hecho que afecta también la atención de daños y actividades preventivas en el sistema eléctrico.

Por otro lado, se reporta la retención de dos vehículos con herramientas, equipo y personal técnico en la zona de bloqueo del parque industrial de Popayán, luego de una discusión con personal asociado a la protesta.

La Compañía reitera que cuenta con la capacidad técnica y el recurso humano para garantizar la prestación del servicio público domiciliario, no obstante, bajo ninguna circunstancia expondrá la vida y seguridad del personal operativo y atenderá las contingencias en la medida que se le permita el ingreso a las zonas afectadas.

CEO, Energía que Impulsa Desarrollo.